
 

 
 

Verbale dell'Assemblea Annuale dei Soci 

dell'Associazione “Il Buonarroti” 

    
    

Il giorno 29 gennaio 2011 presso un'aula dell'ISIS Buonarroti di Monfalcone si svolge l'assemblea 
annuale dei soci. 
L'assemblea ha inizio alle ore 10:45.  
 
Presenti n.15 soci e il Dirigente Scolastico prof.ssa Minon.  
 
Ordine del giorno 
1. Nomina del segretario verbalizzante,  
2. Comunicazioni del Presidente dell'Associazione  
3. Approvazione del bilancio consuntivo 2010 e della relazione del Presidente sulle attività svolte 
4. Approvazione del bilancio di previsione 2011 
5. Nomina della commissione elettorale (2 scrutatore, di cui uno assume il ruolo di Presidente),  
6. Elezione del nuovo Consiglio Direttivo 
7. Varie ed eventuali 
 
 
Viene nominato segretario verbalizzante il socio Luisa Urgias.  
  
Comunicazioni del Presidente 
Il Presidente dell'Associazione, Marco Gani, ringrazia i presenti e comunica che dal prossimo A.A. 
2011/12 presso l'ISIS Buonarroti di Monfalcone verrà aperta anche una sezione di Liceo Linguistico.  
La Dirigente delinea l'importanza della futura sezione di Liceo Linguistico, che viene incontro anche 
alle esigenze del territorio. 
Alcuni genitori rimarcano, in accordo con la Dirigente, l'importanza di dare pubblicità alla nuova 
Sezione, e alle attività dell’Istituto  in generale, soprattutto e anche con i genitori, non soltanto con i 
ragazzi delle scuole medie inferiori.  
 
 



Relazione del Presidente sulle attività svolte e Bilancio Consuntivo 2010 
Allegata al presente verbale la relazione del Presidente sulle attività svolte dall'Associazione (allegato 
A), letta ai presenti dal socio Monica Peguri. 
A fronte della relazione il Bilancio consuntivo 2010 (allegato B) viene illustrato dal socio Roberto 
Raugna.  
 
Votazione della relazione del presidente: si approva; 15 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti.  
Votazione del rendiconto consuntivo del 2010: si approva; 15 favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti. 
 
Iniziative proposte dalla Scuola e Bilancio di Previsione 
La Dirigente illustra alcuni temi importanti su cui l'Associazione potrebbe intervenire nel 2011: 

• abbonamento ad alcune riviste (Archeo, Focus, PCProfessionale) presso la biblioteca della 
Scuola (iniziativa già realizzata a fine anno 2010) 

• Finanziamento e organizzazione della terza edizione del Concorso in memoria della 
professoressa Germano (l'iniziativa, già sostenuta nel 2010 dall’Associazione, richiederà sui 
500 euro circa di spesa, e il concorso sarà aperto a tutti i ragazzi dell'ISIS) 

• Proposta di finanziamento di un progetto di potenziamento dell'attività fisica, per il quale la 
Regione ha dato fondi non sufficienti. Il finanziamento concesso consentirebbe soltanto la 
partecipazione di due classi; con altri 800 euro circa si potrebbe coprirne altre 2. L’attività 
proposta dunque non sarebbe aperta a tutte le classi.  

• Sostenere le iniziative dell’Istituto finalizzate all'orientamento dei ragazzi delle Scuole medie 
inferiori e delle famiglie, mediante la realizzazione di supporti informativi (locandine, 
manifesti, materiale da distribuire), per un costo indicativo di circa 500 euro. 

• Potenziamento della Biblioteca del Liceo con un abbonamento a “Il Piccolo”, anche online 
(costo per 9 mesi 172 euro) 

 
Si apre la discussione sui temi proposti.  
Dovendo scegliere, e considerando la previsione economica per il 2011,  la maggioranza dei soci si 
dichiara favorevole a realizzare le attività proposte, ad esclusione del potenziamento dell'attività 
sportiva, che, oltre ad essere oneroso, sarebbe rivolto soltanto ad una piccola parte degli studenti.  
 
Alcuni soci propongono che l’Associazione si faccia carico di promuovere attività di tipo culturale (ad 
esempio, incontri con gli autori): la Dirigente fa presente che attività di questo tipo vengono già 
proposte, soprattutto ai ragazzi del triennio, in base alla disponibilità degli insegnanti; la Dirigente fa 
presente poi  che ci sono anche altri progetti già attivati come quello sul Parlamento Europeo, che 
hanno un discreto seguito.  
 
A questo proposito i genitori segnalano una difficoltà di comunicazione tra scuola e famiglia. Succede 
frequentemente che i ragazzi perdano o dimentichino di consegnare le comunicazioni dell’Istituto.  
Per ovviare a ciò l'Associazione si farà carico, in accordo con la Dirigente scolastica, di fungere da 
“cassa di risonanza”, inserendo le informazioni inviate dalla Segreteria nella propria newsletter o 
inviando delle e-mail ai propri soci.  
 
I soci propongono di avviare una attività di scambio/acquisto dei libri di testo usati. La proposta è 
ritenuta molto valida e ne viene proposta la realizzazione già a partire dalla fine di questo anno 
scolastico.  
 
Considerate tutte le attività approvate, saranno apportate le necessarie modifiche al Bilancio di 



previsione del 2011, che verrà inviato ai soci e sul sito web dell’Associazione.  
 
Votazione del Bilancio di Previsione modificato (allegato C al presente verbale): si approva; 15 voti 
favorevoli, 0 contrari, 0 astenuti.  
 
Votazione del nuovo Consiglio Direttivo 
Il Consiglio Direttivo resterà in carica 3 anni. E' composto da 5 membri che si riuniscono 
periodicamente per definire le attività dell'Associazione. 
 
Candidati:  

• Marco Gani 
• Roberto Raugna 
• Luisa Geromet 
• Monica Peguri 
• Fabio Del Bello 
• Augusta Scaramuzza 
• Luisa Urgias 

 
Vengono distribuite 15 schede ai 15 genitori presenti.  
 
Scrutatore: Marco Scocchi.  
 
Eletti:  
Marco Gani (voti 9) 
Monica Peguri (voti 8) 
Roberto Raugna (voti 5)  
Augusta Scaramuzza (voti 3)  
 
Fabio del Bello e  Luisa Geromet (voti 2) 
Luisa Urgias (voti 1)  
 
Il Consiglio Direttivo nella prima riunione deciderà chi tra i due candidati a pari merito con 2 voti farà 
parte del nuovo Direttivo. 
 
L'assemblea termina alle ore 12:10. 
  
 
 


